

虹河一空

～一人一人が輝く、虹色の物語のはじまり～

令和7年 4月24日

小坂井中学校 1年

学年通信 第3号

みんな必ずYNK～(Y)やれば・(N)伸びる・(K)子～



4月19日(土)に行われた授業参観・PTA総会・PTA学年集会には、多くの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。学級活動や道徳の話し合い、理科の実験、美術科の鑑賞交流等、子どもたちは中学校の授業に対して活発に取り組めています。各教科担当からは「すごくしっかりと話を聴いています」や「反応がよくて授業が盛り上がっています」といった嬉しい声が届いています。やれば必ず今の自分よりも伸びることは確かだと思います。YNK(やれば・伸びる・子)をキャッチフレーズに、わかる・できる授業に加えて「やりたい・解きたい」と子どもたち自身が感じられるような授業をめざして行っています。授業の様子もご家庭で話題に上がっていれば幸いです。

紙面にてご確認ください

『虹河一空』に向けたはじめの一歩を踏み出す

5月8日(木)9日(金)に行うオリエンテーション合宿に向けて実行委員、そして各学級で着々と準備を進めています。【仲間づくり×信頼づくり】という大切にする2つのキーワードをもとに、オリエンテーション合宿スローガンが決まりました。

令和7年度オリエンテーション合宿スローガン

『輝け、個性！～心の絆、色彩やかに～』

スローガンに込められた思い

一人一人の個性を尊重して互いを認め合いながら、絆を深めたい

紙面にてご確認ください

運営部、しおり部、横断幕部と実行委員が活動している様子を見ると、ますますオリ合宿が楽しみになってきます。また、各学級では、級訓発表会に向けて動き始めています。学級の仲間が一つになるために話し合って決めたそのクラスだからこそスローガンが級訓です。ぜひ自分たちの学級の素敵などころ、そして理想としてめざす集団を学年の仲間に堂々と伝えられる姿を楽しみにしています。

保護者の皆様へ

4月19日には授業参観、PTA総会、学年集会と多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。学年職員一同、お子様の成長のために努めてまいりますので、教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。